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Народный депутат Украины Анатолий Гончаров встретился с коллективом шахты им.
Калинина г. Горловки и обсудил вопросы планируемой приватизации угольных
предприятий. По мнению нардепа, шахтерам не следует опасаться этого процесса.      
  «Я уже неоднократно заявлял, что приватизировать угольные предприятия должны
исключительно трудовые коллективы. Но и относиться к работе нужно соответствующе,
работать как в своем доме», - отметил Гончаров.  
  По его словам, в первую очередь необходимо добиться финансовой
сбалансированности шахты, чтобы добыча в сутки составляла не менее 1000 тонн угля и
2012 год доказал, что «калининцам» это по плечам. Генеральный директор ГП
«Артемуголь» Сергей Ковалев также в беседе с шахтерами подчеркнул, что «каждый из
нас должен понимать, что если кто-то не забьет костыль, кто-то не выполнит норму, и
так будет продолжаться ежедневно, мы просто не выстоим в условиях приватизации».  

  Народный депутат Украины Анатолий Гончаров считает, что у шахты им. Калинина
хорошая перспектива: «Руководство объединения подготовит план приватизации шахт
на 2013-2014 годы, пройдет широкое обсуждение с коллективами предприятий. Процесс
будет открытым и прозрачным, решение с вами мы будем принимать вместе. Если же
необходимо будет решить какие-то вопросы на уровне Верховной Рады, Администрации
Президента, обращайтесь ко мне – я обязательно помогу».
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